



info refbejuso N° 18 | 18.11.2024

Chères lectrices, chers lecteurs

Les jours raccourcissent et deviennent plus froids. Les lueurs d'espoir sont d'autant plus bienvenues - et il y en a heureusement quelques-unes dans la diaconie. Ainsi, les communautés religieuses actives dans le domaine de l'aumônerie dans les centres fédéraux d'asile ont renouvelé leur collaboration avec le Secrétariat d'État aux migrations SEM. Elles pourront y apporter une aide adaptée aux besoins actuels.

À l'occasion de la Journée internationale des droits de l'enfant, la paroisse de Bienne projette un film, suivi d'une table ronde. Une discussion bien nécessaire alors que l'on apprend qu'en Suisse, un enfant sur cinq subit régulièrement des violences psychologiques...

Et si vous souhaitez vivre un Noël solidaire, l'EPER et DM lancent des appels de Noël. Il est possible de commander des flyers à disposer sur vos présentoirs...

En vous souhaitant de belles journées illuminées.

Nathalie Ogi, rédactrice pour la newsletter

DIACONIE

Nouvelles bases pour l'activité d'aumônerie dans les centres fédéraux d'asile



Les communautés religieuses actives dans le domaine de l'aumônerie dans les centres fédéraux d'asile ont renouvelé leur collaboration avec le Secrétariat d'État aux migrations SEM, en signant un accord-cadre révisé, annonce l'Église évangélique réformée de Suisse (EERS). Elles ont aussi

adopté des lignes directrices communes pour l'activité d'aumônerie dans ces centres. La présence des aumôniers et aumôniers est un élément important dans les centres fédéraux d'asile. L'aumônerie aide à guérir les blessures douloureuses des parcours migratoires dramatiques.

[Informations](#)

Journée internationale des droits de l'enfant au cinéma



La paroisse de Bienne vous propose un film à l'occasion de la Journée internationale des droits de l'enfant. «Jusqu'à la garde», de Xavier Legrand (2018) raconte l'histoire d'un couple qui divorce. Pour protéger son fils d'un père qu'elle accuse de violences, Miriam en demande la garde exclusive. La juge accorde une garde partagée au père qu'elle considère bafoué. Pris en otage entre ses parents, Julien va tout faire pour empêcher le pire. Séance suivie d'une table ronde.

Date: mercredi 20 janvier

Heure: 20 h 30

Lieu: Cinéma Rex, Bienne

[Informations](#)

NOUVELLES DES ŒUVRES D'ENTRAIDE

Appels de Noël



Cette année, Terre Nouvelle vous propose de vivre un Noël solidaire. Les deux œuvres d'entraide des Églises réformées lancent des appels de Noël. Et vous pouvez encore commander des flyers à disposer sur vos présentoirs.

DM: DM soutiendra l'Église protestante méthodiste du Bénin (EPMB), avec un focus sur le culte de l'enfance et l'école du dimanche.

EPER: Dans la bande de Gaza, l'EPER soutient depuis le début de la guerre la population civile déplacée en lui fournissant des fours en argile pour cuire le pain, de l'eau, des kits d'hygiène, de l'argent en espèces, des biens de première nécessité pour l'agriculture, des matériaux de construction pour des abris provisoires, une assistance par téléphone pour offrir des conseils psychosociaux et médicaux ainsi qu'un soutien psychologique aux personnes traumatisées.

Merci pour votre soutien.

Ccp Terre Nouvelle 25-455-0 Mention: Appel de Noël DM ou EPER

[Informations DM](#)

[Informations EPER](#)

PUBLICATIONS

Un enfant sur cinq en Suisse subit régulièrement des violences psychologiques



La violence dans l'éducation reste quotidienne en Suisse, selon Protection de l'Enfant Suisse. Ainsi, un enfant sur cinq subit régulièrement des violences psychologiques. Et près d'un enfant sur trois a déjà été témoin de violences psychologiques entre ses parents. C'est ce que montrent les résultats de l'étude actuelle de l'Université de Fribourg sur le comportement punitif des parents.

[Informations](#)

La prochaine newsletter sera publiée le 02.12.2024



refbejuso - Altenbergstrasse 66, Case postale, 3000 Berne 22
T 031/340 24 24

www.refbejuso.ch - communication@refbejuso.ch
